

**Christopher Vogt, MdL**  
Vorsitzender

**Anita Klahn, MdL**  
Stellvertretende Vorsitzende

**Oliver Kumbartzky, MdL**  
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 254/ 2021  
Kiel, Dienstag, 31. August 2021

Wirtschaft/ Fazit zum Disco-  
Modellprojekt

## Kay Richert: Kluge Modellprojekte zeigen einen Weg zurück zur Normalität

Zur heute vorgestellten Bilanz des Disco-Modellprojektes erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, Kay Richert:

„Das Modellprojekt hat gezeigt, dass das Feiern in Diskotheken mit vernünftigen Lüftungskonzepten auch während der Pandemie für Geimpfte, Gesene und Getestete möglich ist. Das ist ein wichtiges Signal für eine Branche, die monatelang nur schließen und abwarten musste.

Zudem ist es für die jüngeren Generationen extrem wichtig, ein Stück unbeschwerten und sorgenfreien Alltag zurück zu bekommen. Es zeigt sich einmal mehr, dass Schleswig-Holstein kluge Modellprojekte auf den Weg bringt, um damit einen Weg aus der Pandemie zurück zur Normalität aufzuzeigen.“